

2. Jugend holt nächsten Punkt

Geschrieben von: Fabian Mades

Samstag, den 20. März 2010 um 17:38 Uhr - Aktualisiert Samstag, den 20. März 2010 um 17:44 Uhr

Nach der Niederlage vom Donnerstag stand die 2. Jugend am Samstagnachmittag schon wieder in der Römerhalle an der Platte. Dieses Mal ging es gegen die Gäste vom TSV Emmelshausen 2. Diese lagen zuvor mit einem komfortablen 8:2-Punktekonto weiter vorne in der Tabelle und traten auch in Bestbesetzung an. Doch Dichtelbach hielt von Anfang an dagegen und wurde mit einem 5:5 belohnt – und das ohne die nominelle Nummer 1, David Kleinz. Florian Wittek und Robin Mähringer sicherten dabei gemeinsam im Doppel und in ihren jeweiligen zwei Einzeln die fünf Dichtelbacher Punkte. In den Einzeln zeigten sich die jungen Spieler Enrico Franz und Tristan Boder etwas überfordert. Im Doppel jedoch waren beide einem Sieg relativ nah, da sie dort schon eine 2:1-Führung herausgespielt hatten, diese jedoch leider nicht ins Ziel bringen konnten. Alles in allem geht das Unentschieden aber in Ordnung und gibt dem Team, das in der Herbstrunde gar nicht punkten konnte, weiterhin Motivation.